

# 病水保

# 訴訟派にも補助を

## 29世帯、水俣市に陳情

水俣病患者家庭互助会の訴訟派  
二十九世帯（辻井栄藏代表）が、  
二十六日午前十時水俣市に対し水  
俣病被償援助資金として一百万円  
を補助するよう陳情した。

賃金金庫賃金金庫を辻井代表、  
日吉つみけ市農金組員ら四人  
と市長から連絡助役（市長代行）  
通達課長、山田農生課長らが  
出席、山田市賃金課長の回答を語  
じ合ひに入った。まず辻井代表が

「私たち二十九世帯は補償問題について司法裁判所にお願いし、救済方を勝ち得たところに、全般的な公害一掃を目指して運動を進めることになった。これらの補償額として一百万円を補助してほしい」との内容の陳情書を手渡した。これに対し連絡助役からは「チツソとの複数交渉の経過のなかで、島唄金が二つに分かれたことには驚いた。一本でやつてほし

かった。水俣病補償処理委員会といえどもまだ話は煮つまつていな  
いし、もし患者が納得いかなければ裁判してもいいのではないか。  
特に胎児性の子供の場合は将来にわたって問題になることではある  
し、患者家庭の立ち場から時間を

切るまでは、それだけ過程を踏ん  
できた」と早急に訴訟派にも手録  
を組むよう迫ったが、連絡助役は  
「二十七日に臨時議会が開かれ、  
議会内でも論議されるだろう。議  
会の考え方を聞いたうえで、それ  
に基づいて検討することもある  
う」と答えた。この日は結論は得ら

れなかった。  
なお市は処理委員会の費用として四百八十万円を組み、二十七日時点といまでは事態は変わってい  
る。市が処理委員会の費用を予算に組めば不収支になる。しかも訴  
訟は互助会の基本的な三つの柱のなかの一つだつたし、訴訟に踏み切るまでは、それだけ過程を踏ん

できた」と早急に訴訟派にも手録を組むよう迫ったが、連絡助役は「二十七日に臨時議会が開かれ、議会内でも論議されるだろう。議会の考え方を聞いたうえで、それに基づいて検討することもあるう」と答えた。この日は結論は得ら